

Conférence Sur les Ecrans - Vendredi 6 mars à 18h30

Salle polyvalente Pierre Perret 34 400 St SERIES

L'équipe enseignante de l'école Pierre Perret en partenariat avec l'A.P.O.H. « association de prévention en orthophonie de l'Hérault » et la municipalité de St Sériès, organise une conférence sur la problématique des écrans.

l'A.P.O.H. est partie de plusieurs constats :

- Nombre d'écrans au sein de chaque famille en augmentation
- Utilisation passive des écrans de + en + (chaînes TV toute la journée, applis dites éducatives en croissance exponentielle)
- Jeux vidéos violents -GTA- regardés très jeunes/pub/journal télévisé
- Enfants collés au téléphone du parent dans la SDA avec difficultés à le laisser, ou excitation débordante pour récupérer le graal à la fin de la séance
- Les parents croient souvent bien faire !
- Parents accros qui ne regardent plus leur enfant

Et d'autres constats dans notre pratique clinique professionnelle :

- Enfant très jeune avec de gros retards de langage et des troubles de la communication massifs,
- Trouble de l'attention et de la concentration,
- Langage stéréotypé,
- Enfant qui arrive en consultation sur-excité impossible à canaliser. »

Source : <https://www.prevention-orthophonie-herault.fr/nos-actions/d%C3%A9fi-presque-sans-ecran/>

Vidéo : https://www.prevention-orthophonie-herault.fr/nos-actions/d%C3%A9fi-presque-sans-ecran/#video_ecran

Nous vous attendons nombreux(ses), merci, l'équipe pédagogique